

Voleibol tumba al favorito Brasil y va por el oro en Lima



Lima, 4 ago (JIT) La mala historia de Toronto 2015 no se repetirá para el voleibol cubano en esta ciudad sudamericana, gracias a una joven y talentosa generación de jugadores capaz de vencer a Brasil en las semifinales del torneo de los XVIII Juegos Panamericanos.

Nadie, ni el mismísimo mandatario cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez, pudo resistirse al placer de felicitar al elenco dirigido por Nicolás Vives, luego de maniatar en tres sets (25-16, 25-22, 25-21) a los del Gigante Sudamericano.

«Equipo masculino de voleibol cubano hace reverdecer laureles. Un joven equipo que promete mucho. Felicitaciones por el triunfo ante Brasil. Mañana pueden ir por más. #SomosCuba #SomosContinuidad», escribió el presidente en su cuenta en Twitter.

Lo cierto es que tras el chasco de hace cuatro años, cuando ninguna de las selecciones élites de la Isla llegó al podio torontino, estos muchachos han reactivado una tradición medallística incólume entre 1967 y el 2011.

Sobre el partido, qué decir... Tardó una hora y media sobre el Polideportivo de la Villa Deportiva Callao y mostró a un equipo caribeño más efectivo en ataque y servicio, mientras el sudamericano mandaba en el bloqueo, pero cometía la friolera de 29 errores no forzados.

Osniel Mergarejo, Miguel López Castro y Marlon Yant aportaron cifras de dos dígitos a la causa cubana, a decir 17, 12 y 10 puntos por ese orden. Del lado verdeamarillo sobresalió apenas Carlos Barreto Silva (12).

«Fuimos a la cancha con el convencimiento de poder ganarle a Brasil. Jugamos al 110 % de nuestras posibilidades y pudimos obtener la victoria para dar un alegrón al pueblo cubano», señaló a la prensa cubana el atacante de esquina Mergarejo.

«Estamos emocionados por este triunfo, que se debe a la unidad del equipo. Nos llevamos sumamente bien y eso nos llevó a la victoria. Brasil fue un equipo grande y luchó hasta el final, a pesar de que anoche acabó súper tarde su partido contra Estados Unidos», reconoció el joven atleta con experiencia en lides profesionales.

Vives, sin voz prácticamente, afrontó también el reto de la prensa...

«Los muchachos se supieron imponer. Anoche estudiamos a los contrarios ya cerca de las 11 PM, pues no se supo antes el rival de la semifinal. Nos preparamos bien hoy en la mañana sobre algunas cosas tácticas y el juego fluyó», apuntó tras la intensa celebración con sus alumnos.

«Brasil es un excelente equipo. Nosotros estábamos listos para un juego largo, pero ganamos 3-0 sets. Lo más importante era llegar a la final y asegurar la medalla», agregó el joven entrenador.

En cuanto a las claves de la sonrisa, Vives señaló que «sacamos bien, defendimos y supimos contraatacar para hacer los puntos importantes. Los auxiliares cumplieron su rol, pero lo esencial fue que el equipo jugó unido», señaló en consonancia con lo antes planteado por Mergarejo.

Al referirse a la final del domingo contra Argentina, expresó: «vamos a salir a discutir el campeonato. Hemos logrado el objetivo, ya tenemos la plata, pero mañana vamos a salir por más».

Este equipo de la Isla cedió en su primer compromiso preliminar ante los albicelestes, pero luego ha eslabonado éxitos seguidos sobre Puerto Rico, Perú y ahora Brasil.

La hora de tomar revancha ha llegado en Lima.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/198016-voleibol-tumba-al-favorito-brasil-y-va-por-el-oro-en-lima>



Radio Habana Cuba